



Communiqué de Presse

20 avril 2023

Le Président de la République s'est rendu en Alsace ce mercredi. Interrogé sur les évolutions territoriales et notamment la sortie de l'Alsace du Grand Est, il a affirmé son profond attachement et engagement pour l'Alsace.

Après des propos rapportés par la presse qui ont pu interroger, nous avons directement échangé avec le Président de la République ce matin. Nous, comme lui, souhaitons que toute évolution territoriale, tout changement de périmètre ou d'organisation se fasse depuis le terrain, dans le dialogue et le respect mutuel de tous les acteurs. La porte reste ouverte, mais la méthode rappelée.

C'est de cette façon que nous avancerons et continuerons à porter le projet de différenciation et d'efficacité territoriale qu'est celui d'une collectivité unique d'Alsace regroupant département et région. Notre fidélité et loyauté à l'Alsace est intacte et invariable et nous continuerons à la défendre au quotidien et à travers notre proposition de loi.

Nous sommes également conscients que la jeune Collectivité européenne d'Alsace n'a pas encore pu faire toutes ses preuves et nous devons tous contribuer à démontrer sa solidité et sa pertinence dans l'exercice des politiques publiques pour aller vers les étapes suivantes.

Nous maintenons le cap pour convaincre et atteindre notre objectif dans un esprit de dialogue, de respect et de construction pour que tous les territoires soient respectés et considérés.

Brigitte KLINKERT
Députée du Haut-Rhin

Fabienne KELLER
Députée européenne

Patricia SCHILLINGER
Sénatrice du Haut-Rhin

Françoise BUFFET
Députée du Bas-Rhin

Stéphanie KOCHERT
Députée du Bas-Rhin

Charles SITZENSTUHL
Député du Bas-Rhin

Bruno FUCHS
Député du Haut-Rhin

Didier LEMAIRE
Député du Haut-Rhin

Bruno STUDER
Député du Bas-Rhin

Charlotte GOETSCHY-BOLOGNESE
Députée du Haut-Rhin

Ludovic HAYE
Sénateur du Haut-Rhin

Hubert OTT
Député du Haut-Rhin

Vincent THIEBAUT
Député du Bas-Rhin